

Mme Raoul est rêveuse, Raoul est pensif. Leurs mains se cherchent et se rencontrent. Un double cri résonne, suivi d'un double baiser.

La porte s'ouvre. C'est le magistrat qui entre, la figure austère.

Mais voici debout les plaideurs réconciliés.

D'un salut révérencieux, ils remercient le juge de ses soins désormais inutiles. Et comme pour proclamer le nouveau traité d'alliance improvisé par le hasard de la solitude à deux, fièrement, à travers le vestibule, ils s'éloignent bras dessus bras dessous.

Ce sera un paisible ménage, auquel l'expérience aura servi, et qui plus d'une fois bénira la loi dont le couple sagement avisé a su tirer un effet si imprévu.

A. DALSÈME.